

Laurentiustag: Kurstadt-Köche fahren nach Münster

Delegation des Vereins nimmt an Großveranstaltung teil – Umzug durch die Speicherstadt endet am Dom

Bad Nauheim (pm). Alljährlich feiert der Verband der Köche Deutschlands den Laurentiustag. Diesmal war Münster in Westfalen der Schauplatz. Mit von der Partie war eine Delegation des Bad Nauheimer Vereins der Köche.

Der Heilige Laurentius ist bekanntlich der Schutzpatron all derer, die mit Feuer und Hitze zu tun haben, also Köche, Bäcker und Feuerwehrleute, wurde er doch der Überlieferung nach als Märtyrer auf dem Rost verbrannt, weil er das Geld der Kirche an die Armen verteilte. Bei den Köchen ist jedes Jahr ein anderer Zweigverein des Verbandes an der Reihe, diesen Tag zu organisieren. 1998 hatten die Bad Nauheimer als Ausrichter fungiert.

Die Gruppe aus der Kurstadt fuhr gemeinsam mit den Kollegen aus Frankfurt mit einem Bus nach Münster. In der Speicherstadt genossen die Gäste den gelungenen Eröffnungsabend, der mit typisch regionalen Speisen bei den Köchen einen tollen Anklang fand. Am nächsten Morgen reihete man sich in den Umzug durch die schöne Stadt ein, der im Dom endete. Dort wurde ein ökumenischer Gottesdienst veranstaltet. Tausend Kö-



Im Rahmen des Ausflugs zum Laurentiustag machen die Bad Nauheimer Köche einen Abstecher an den Aarsee bei Münster. (Foto: pv)

che mit ihrer weißen Kleidung und den Mützen boten in dem Gotteshaus ein imposantes Bild.

Auf der Rückfahrt war noch eine Pause mit

Abendessen eingeplant. Der Laurentiustag 2011 wird in Altötting veranstaltet, die Bad Nauheimer Köche wollen wieder dabei sein.